
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『鈴鹿高校自然科学部』アンケート集計結果 

 

参加人数     12名（ 男 11名 女 1人 ） 

 

回答    12名（ 男 11名 女 1人 ） 回答率 100％ 

 

年代       20歳未満 9名（ 男 8人 女 1人 ） 

20歳代  1名（ 男 1人 女 0人 ） 

40歳代  1名（ 男 1人 女 0人 ） 

 50歳代  1名（ 男 1人 女 0人 ） 

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う             5人 

２ まあできたと思う           7人 

３ 発言する機会がなかった        0人 

４ その他                0人 

５ 無回答                 0人 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった              9人 

２ まあ良かった             3人 

３ あまり良くなかった           0人 

４ 良くなかった              0人 

５ どちらとも言えない           0人 

６ 無回答                 0人 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                      11人 

２ 必要と思わない             1人 

３ どちらでも良い             0人 

４ わからない               0人 

５ 無回答                 0人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・市長に実際に活動している姿・場所を見てもらえて非常にありがたいです。何度で

も見に来てください。 

・自然を守るための活動についてのアイデアを交換する機会ができてとてもうれしい

です。私たちの考えを聞いてくださり，ありがとうございました。 

・このような機会は初めての体験となったのでとても良かったです。 

・話題がもう少しあると深い意見の交換ができると思った。 

・時間が少し足らないと感じた。 

・市長にネコギギを見てもらって，さらにネコギギについて知ってもらうことができ

たのは良かった。 

・自分の普段言えない意見を言えたので良かったです。 

・自分の具体的な意見を言えて良かった。 

・自然科学部の意見を取入れてくださるのでとても良い時間を過ごすことができた。 


